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广东新劲刚科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2022-016 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研  □分析师会议 

□媒体采访      □业绩说明会 

□新闻发布会    □路演活动 

□现场参观 

☑其他（请文字说明）   腾讯会议     

参与单位名称 

广发证券股份有限公司                    孟祥杰 

广发证券股份有限公司                    吴坤其 

方正证券股份有限公司                    鲍学博 

中信建投证券股份有限公司                刘永旭 

信诚基金管理有限公司                    郑弼禹 

华宝基金管理有限公司                    刘世昌 

长信基金管理有限责任公司                梁浩 

兴业基金管理有限公司                    李鑫 

安信基金管理有限责任公司                 姜佳汛 

北京城天九投资有限公司                 魏静 

财通基金管理有限公司                    吴帆 

财通证券资产管理有限公司                 邓芳程 

上海淳阳投资管理有限公司                 谢伟玉 

上海东方证券资产管理有限公司          李响 

工银瑞信基金管理有限公司                 张力涛 

广发基金管理有限公司                    杨志栋 

恒生前海基金管理有限公司              祁腾 

幻方量化投资管理有限公司                徐贞武 

嘉合基金管理有限公司                    陶棣溦 

金鹰基金管理有限公司                    刘忠腾 



融通基金管理有限公司                    杨泠枫 

上海希瓦资产管理有限公司                 蔡宗伯 

上投摩根基金管理有限公司                 蔡超逸 

天风(上海)证券资产管理有限公司          范伊歌 

上海汐泰投资管理有限公司                 范桂锋 

兴业证券股份有限公司                     章林 

兴业证券股份有限公司                     许梓豪 

中融基金管理有限公司                     焦阳 

时间 2022 年 11 月 16 日 14:00 至 16:00 

地点 腾讯会议 

上市公司接待人

员姓名 

董事、副总经理：邹卫峰 

董事会秘书：周一波 

投资者关系总监：王翀 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

主要活动综述： 

一、公司董事、副总经理邹卫峰先生对公司上市以来的发展历程以

及公司 2022年前三季度业绩做简要阐述。 

二、调研问题回复。 

活动具体内容： 

机构提问及回复： 

1、公司全年的业绩增长情况能保持前三季度的增长趋势吗？未来

的收入预期是多少呢？ 

答：宽普科技具备保持业绩稳定增长的基础，主要基于几点理由：

一是发展目标明确。公司经营管理层一致认可在未来的 5-10 年甚

至更长的时期，特殊应用电子领域面临历史发展机遇，具有广阔的

市场发展空间；公司将集中资源，聚焦于特殊应用电子领域的布局

和发展。二是宽普科技管理团队通过 20 多年发展打造了行业内知

名品牌，以及积累了丰富的项目储备，为未来融合发展并保持稳定

增长创造了有利条件。特殊应用领域具有较高的资质壁垒和技术壁

垒。宽普科技 20 多年建立起来的行业口碑来之不易也非常珍贵。

而且宽普科技的核心管理团队成员都是具有“工匠精神、家国情怀”

的行业专家型人才，有将宽普科技打造成百年品牌的雄心，有为国

防事业做出更大贡献的抱负。特殊应用领域具有前期研发周期长，



但一旦完成产品定型，客户对供应商的技术依赖较强的特点。宽普

科技一直以来强调以技术立身，重视研发投入，自 2017年以来每

年的新产品研发结题项目都超过 100项，2021年达到 170多项。

这些项目大多数都是以客户需求和型号产品为基础的，丰富的项目

储备是公司未来保持稳定增长的基础。三是公司将始终坚持以贡献

论英雄、以奋斗者为本的理念，探索股权激励和员工持股计划、事

业合伙人计划等多种激励措施，实现管理团队和核心骨干员工与公

司的利益绑定，分享公司发展成果。公司对未来的业绩发展预期充

满信心。 

2、宽普科技的产品形态主要有哪些？生产需要的芯片是自产的，

还是采购的？ 

答：宽普科技深耕于特殊应用电子信息行业，专业从事特殊应用领

域的射频微波功率放大及滤波、接收、变频等相关电路模块、组件、

设备和分系统的设计、开发、生产和服务。经过多年的发展积累，

宽普科技的产品结构逐步从前期的功放模块为主，发展到按照客户

需求提供模块、组件、设备、分系统以及发射整体解决方案等系列

产品和服务。公司生产需要的芯片还是外购的，但从产业链布局及

行业发展趋势来看，实现芯片自主化将是公司的努力方向，公司也

在积极与一些国内主流芯片厂家联合开发相关产品，但尚未形成相

关业务及收入。 

3、宽普科技文总辞去公司董事是出于什么考虑？ 

答：文俊先生是宽普科技的主要创始人之一，他对宽普科技有着深

厚的感情，会长期在宽普科技任职并发挥重要作用。此次文俊先生

辞去公司董事职务，同时改任宽普科技的首席科学家，主要基于两

方面原因：一是为了集中精力投身前沿技术研究和研发人才培养。

近年来，公司业务发展很快，承担的研发任务逐年增加，研发人才

梯队的培养显得尤为重要。文俊先生是射频领域内的资深专家，这

次辞去董事改任宽普科技首席科学家，主要是为了从繁琐的管理事

务中脱身出来，把精力集中到前沿技术研究和研发后备人才培养，

从而为公司的可持续发展积蓄力量。二是为了稳步推进公司管理团

队年轻化。这一次公司推举宽普科技新一代技术带头人桑孝先生担

任公司董事和副总经理。桑孝先生毕业于西安电子科技大学，一毕

业就加盟了宽普科技，全面负责了公司新一代产品的研发，积累了

丰富的研发管理和实战经验。接下来公司还会引进更多高层次、年

富力强的专业人才充实管理队伍，进一步促进公司的长远健康发

展。 



4、康泰威近年能否有较大的增长？ 

答：2020 年，康泰威在 X 型号飞行器上应用的热障涂层产品开始

定型量产，实现了一定规模的营业收入，公司的 X 型吸波复合材料

产品成功通过客户端前期技术验证，具体什么时候能够起量取决于

下游装备的定型时间以及列装进度，存在较大不确定性。未来公司

将加大市场挖掘、开拓力度，将这两项相对成熟的产品技术不断拓

展应用场景和应用面，努力提升业务规模。 

5、公司目前的员工人数是多少？ 

答：目前公司员工人数大约为 400多人。公司充分认识到高精尖人

才对企业研发、技术和创新工作所带来的促进、引领作用，目前子

公司宽普科技已搬迁至新的产业基地，更优质的工作环境有利于高

学历人才的引进。同时，公司也考虑在薪酬待遇及激励措施等方面

进行优化，建立和完善人才激励措施，积极吸纳更多精英人才，以

打造一支更加高效、更有竞争力的研发团队。 

6、公司董事长本次减持的主要原因？ 

公司董事长王刚先生本次减持计划主要为了解决个人的资金需求

问题。2020 年底，为支持上市公司战略转型，公司实际控制人通

过受让股权的方式 100%承接了公司的原有传统业务（金刚石工具

业务），从而给其个人造成了一定的资金压力。本次减持将消除实

际控制人的个人债务风险，有利于公司的长远健康发展。 

7、公司未来几年有什么规划？ 

答：公司清醒地认识到在当前基础条件下，必须集中精力，集中资

源，聚焦于特殊应用材料和特殊应用电子领域的布局和发展。根据

我们的战略规划，目前主要的外延并购方向一是围绕宽普科技的射

频微波相关领域如微波（高频）功放、频率源、信道、射频微波芯

片等，以不断提升公司在射频微波领域的综合竞争能力；二是围绕

康泰威的热障涂层和吸波隐身复合材料相关领域如碳纤维材料、先

进泡沫材料等，以不断提升公司在特殊应用复合材料领域的综合竞

争能力。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2022 年 11 月 16 日 

 


